

Expression écrite

Le futur en 2030

Moi je pense qu'en 2030, il y aura des voitures volantes, peut-être aussi des skates volants et des chaussures volantes.

Nous habiterons dans des immeubles. Vers les années 2040 au plus tard, j'imagine que nous habiterons sur Mars, dans une grande bulle, là où on construira des maisons.

Dans les villes, presque tout flottera dans les airs au-dessus du sol à environ 20 cm, comme par exemple les bancs, des pots de fleurs. Il y aura des arbres partout même sur les terrasses. Il y aura un parc naturel avec des animaux sauvages comme des biches, des cerfs, des sangliers, des chats sauvages...



Charlie BINDER